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伊藤 孝君入会記念。

よろしくお願い申しあげます。

秋山茂則君本日』~,』退させていただきます。

矢野勝久君夫人誕生'二I祝い。

西川豊長君堀江宏輝君小坂井盛雄
君誕生1ｺ祝い。

◇深見幹事報告

1． 次I且'例会終了後、理!j〃役員会を開催いた
しますので、理斗殺瓜の方はお残り~Fさい。

◇バナー紹介

札I晩西RC、札幌RC 菅原宣彦間

◇新入会員紹介

蕊

◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 56(5印名 出席40名
出臓率 72.73％

前 Iml 2月9日 （修正出席率)9815%

◇ビジター紹介 4名

◇お誕生日祝福

矢野夫人(2/4)、西川ｲi(2/12)、堀江君
（2/16)、小坂井淵(2/18）

◇ニコボックス

2月9H

太田茂君永井正義君2月4I｣の職場
例会では西村さんに大変お惟話になりました。

加藤大豊君下手なi蒲で恐縮です。御耳障
ですがしばらくの時|ﾊj御辛抱下さい。

小坂井盛雄君長男宅に待望の女子が誕生
し、これで孫が5人となりました。有難とう

ございます。尚、本LI早退させて頂きます。

西村禎二君2月4日には皆様方に何のお
もてなしもなく、大変失礼致しました。

ご来寺下きり厚くお礼'二|:1し上げます。
江崎民夫君夫人誕生日祝い。

堀江宏輝君結嬬記念日祝い。
2月16日

大口弘和君小学六年の長女（雅代）が、
名占催タイムズ少年少女貧を受貧しました。
新美 敢君本日のスピーカーを紹介させ
ていただきます。

菅原宣彦君

･加滕敏昌先生、社風が御世話になりました。

oホームクラブ欠lﾙﾄ多く申し訳ありません。

。レコードが出ます。よろしく。

結蛎記念日祝い。

佐野 寛君2月26日(制10時20分頃東海テ
レビ「さわやかフライデー」で8分腿放映致

します。

篝へ

氏 名 伊藤 孝君

生年月日 昭和15年6月28日

事業所 東海銀行星ケ丘支店
千種区星が丘元町14-14
TEL781-6326

地 位 支店長

自 宅 春日井市中央台6－5－6
TELO568-91-0533

推薦;背 水野民也

職業分類 商業銀行

委員会 親睦活勤

◇野村会長挨拶

自動車など大型産業が、アメリカやヨーロ

ッパに工場を移し、貿易摩擦の非難と|'｣!餅の

ダメジとを避けようとしているのに対し、小

型産業でも低廉な労働力と安価な原料を求め
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外国人と理解を深めることは仲々難しいが

日本人の間でも理解が乏しいという事がない

様にお互い努めたいものと思います。

◇講 演

“人や雛に風のように出会えたら”

各務企間代表

各務訓子さん （紹介新美君）
「素敵なミズの

て輸台湾、韓国に生産拠点を持ち、コスト競

争力を高めている企業がありますが、最近は
台、韓の賃金アップから、タイ、マレーシャ、

インドネシヤ、そして中国に拠点を求め出し

ています。

社会体制の異なる中国に、単に労働力が避

樹で労務蟹が安いという丈で乗り出そうとい

う点について、本当にいいのだろうかという
危倶の念を持っています。

中国は1966年から約10年に亘って文化大i!IY
命の脚が吹き荒れました。約1000万人が犠性
となったと言われるこの文化大革命が、どれ

程中国の発展をおくらせたか、 とんでもない

懸行であったと評価されていますが、その当
時3度、 1968年、69年、71年に私は中国を商
用で訪れました。その当時の経験から前述の
様な恨れをもつのであります。

その理由を2， 3述べてみます。

1~ 投下した経営資源は保証されるのか。

i:|:'|罰はハッキリ言って発展途上国で、外費

導入の諸制度がどの程度整備されているのか
分らない上、反日感情侮日感情が底辺に大き
くあるが、日本人は戦時中の照罪意識と、孔

の教えを受けた国の様な思いで中国をみる

傾向があるので、そこを巧く利用されている
様だ。政府にしても返して貰えるあてのない

借款を、総理が訪中の都度何百値円と出して
いるのがいい例で、取り込まれる危険がある。

2．労働力は豊富だろうが良質だろうか。

1969年度第2回目訪中時、北京のホテルか

ら眼~i寺の地下鉄工事を眺めていたが、伽く人

はよく働くが働かない人は見事な位働かない。

広州の|州の茶店でもよく似た事があった。
その嫌な就労状態を永く続けていた大衆を

考えると、進出した日本企業に良い労働者丈
がくるとは考えられない。

3． 全体主義国の怖さ

国交のない当時、経済交流の為、中国に渡
るには中国よりの招待状が必要であった。こ

ちらは招待されて行くわけだが、指定された

香港のホテルで中国旅行社にパスポートを取

上げられ、指定された列車で国境迄行き、国

境の橘を砿渉で渡り、人民解放軍と亦賦の中
を朧視されつつ深＃il駅へと進む。日本人側行

者は一様に相当な緊張感を覚える。之は招待
というものではない。威圧だと思った。

又北京のホテルでは、日経の鮫島記者他2

名が、同じホテルにスパイ容疑で幽閉されて

いた。報導内容が気に入らなかったらしい。

こういったことは、先方では当り前の躯なん
だろうが、此方は精神衛生上甚だよくない。

この様な状況下で一ケ月交渉をしたが、帰

国後間もなく私は胃を切った。
中国との取引は難しく、楽しみがなく、利

維がないと言われている。

会」を始めて、 も

う4年の月日が経

とうとしている。

そして、会を通し

て出会った景や人

は、何と私自身に

大きな影響を与え、歯

沢山の想い出のシーンを創り上げてくれた気

がする。無であった物が、人が集まる事によ

り有に形を作り上げていく行程は言葉以上に
深い事であり、振り返れば、いい時期に歩め

た様に思う。石井ふく子プロデューサの話、

バイオリニストの佐縢陽子氏の独奏と力強い

講演会、明るく快活な中村玉緒さんの対談、

最後にカラオケなしで「さぎんかの宿」まで
歌って下さった。そして、 2月27日には、安

井かずみ氏の洲菰会も控えている。又、沢山

の出会いが待っている気がする。素敵と思う

瞬間に遡遇し、心から笑えるシーンを、スト

ーリーの嫌に、パッチワークの様に襲れて行

きたいと思う。人生80年、少しでも、人に喜

んで頂いたり、彬織を与える事の出来る生き

方が出来たら幸せだと思う。経験する事によ

り拡大して行く視野を、男女を超えて維持し
て、プラスアルフフ｡にしてイベント企画出来

たら．“･･･・文化的な企画、人が憩えるイベン

ト等も携っていきたいと思う。無から有に結

ばれて行く過程に、大きなロマンを感じ、そ

こから何かが生まれて来ると思う。一歩づっ

足を踏み入れながら、人生の風景の中を、歩

んで行きたい。梅の花が、綻びはじめ、春の

足音は、ひたひたと大地に育まれている。こ

の芽吹きの時期の如く、私自身も芽吹いてい
きたい。人と般に、さりげなく、風のように

出会えたら、衆llifらしいと思う。

◇例会変更のお知らせ

名古屋名北RC 3/2(水)創立7周年記念例会
及び眼S.Mの為、 3/4(a)
平安殿にてPM5:30より

豊山一城北RC 3/8(火)クラブ創立記念例会
の為、 PM6:00より

◇次回例会（2月23日）

講演 、国際化について”
朝日新聞細集局次長

香月浩之氏 （紹介秋山君）

◇次々回例会(3jJIH)

友愛の'三1で立食例会の為誠演はございません。
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